

Mérida, junio de 1959. — Durante el gobierno pasado, este columnista publicó en "El Vigilante" determinado artículo en el que desde planos imparciales, con espíritu de justicia, comentaba en forma encomiable la gestión del Dr. Pedro Rincón Gutiérrez en Mérida, y ponía de relieve su noble preocupación por la construcción del edificio del Colegio de Médicos, así como la ponderada acción altruista del destacado científico venezolano, rendida en el tiempo de su permanencia entre nosotros.

Entonces, no obstante la dictadura, los mismos círculos oficiales convinieron en reconocerle al hoy Rector de la ULA sus dotes altruistas, su sentimiento de afecto para Mérida, su espíritu de comprensión en el sentido de las grandes necesidades de esta tierra serrana; y las colectividades sociales conectadas con aquella gestión, especialmente los círculos científicos, cuerpos colegiales, etc., juzgaron, siguiendo el consenso popular emergente, que el distinguido hijo del Zulia había conquistado ya fuerza de afecto suficiente para ser considerado como hijo dilecto de Mérida.

Llevado al Rectorado de la muy Ilustre Universidad de los Andes, el doctor Pedro Rincón Gutiérrez desarrolla labor de imponderables alcances, logrando para el máximo Insti-

tuto toda suerte de progresos, desde el material, con las adquisiciones de todos conocidas, hasta la conquista de una superación que marca época en la historia del histórico Centro Educativo del occidente patrio.

Tenemos ahora que las elecciones para Rector se avencinan, y seguramente en la nómina de candidatos a Rectores entrará el distinguido compatriota, de quien se dice tiene posibilidades para la reelección; y es entonces que venimos, como en la oportunidad comentada, a sumarnos a la opinión de densos sectores merideños, que se pronuncian por que Rincón Gutiérrez continúe prestando sus servicios eficaces al frente de la ULA. Nuestra modesta voz de apoyo no puede tener otra finalidad que la de contribuir a robustecer el sentimiento de gratitud de la tierra merideña, por el ciudadano que por largos años no ha escatimado esfuerzo alguno para propender al mejoramiento de la tierra serrana, aportando sus conocimientos científicos, su espíritu animoso, su va reconocido cariño por

MIRANDO POR MI LENTE

# La Universidad y Rincón Gutiérrez



el Estado, que cobra relieves prestantes cuando sabemos que aquí ha formado hogar, que con una merideña ha unido su destino, que tiene hijos nacidos aquí.

Cuando el tiempo se encargue de revalorizar aquellos gestos, aquellas acciones de personas que no han dudado en la acción en favor del terruño amado, comportándose en forma mucho más noble que otros que siendo de aquí están obligados al sacrificio, entonces se verá que Rincón Gutiérrez, apartando apreciaciones que contengan fondos de estúpida vanidad, marginando los fallos de tipo político, contrástándonos al mero sentido de la definición del hombre como valor humano, ha sido por largos años el conductor de un noble y generoso movimiento pro-superación del medio ambiente, en el amplio y espléndido sentido de su avance cultural.

Por todo lo expuesto, desde esta columna apoyamos hoy la candidatura del doctor Pedro Rincón Gutiérrez, quien debe ser reelegido para el Rectorado de la Ilustre Universidad de los Andes, en la seguridad absoluta de que el ágil científico ensanchará por todos los medios a su alcance, no solamente la fama del máximo Instituto Educativo, sino el progreso general de esta tan querida y olvidada tierra merideña.

# DODGE



## DISTRIBUIDORES

Muchacho Hermanos de Mérida, C. A.  
Parque Glorias Patrias

### AVISO

PARA LA HECHURA DE SUS SELLOS DE CAUCHO SOLICITE LOS SERVICIOS DE "SELLOCAUCHO" ENTREGA INMEDIATA.

JOSE F. MOREL: AVENIDA 8, No. 16-98.

MÉRIDA — VENEZUELA

## Consultorio Médico

SERVICIO DIURNO Y NOCTURNO

Dr. UNDIBAL LOPEZ LUCENA

Dirección: Av. 8 | Paredes | 17-40

Urgencias: Teléfono 1710

## CLINICA DENTAL

Dr. J. V. Contreras Perina  
ODONTOLOGIA GENERAL E INFANTIL

RAYOS X - INFERROJOS

Horario: 11 a.m. a 1 p.m.

Sábado: 9 a.m. a 1 p.m.

Avenida 3 No. 13-31\* Frente a la Plaza de Mérida

TELÉFONO: 1729